



VOGL+CO
Knittelfeld

Vogl & Co Ges.m.b.H.
+43351282789
knittelfeld@vogl-auto.at



Der härteste Teambewerb der Welt - Vogl+Co Knittelfeld war mit dabei

Am 12. September 2015 fand in Lienz bereits zum 28. Mal der Red Bull Dolomitenmann statt. Dolomitenmann-Amateurteam, gesponsert von Vogl+Co Knittelfeld erreicht den 1. Platz!

125 Teams aus 18 Nationen nahmen die ultimative Herausforderung an und stellten sich bei strahlendem Sonnenschein und perfekten Bedingungen dem härtesten Teambewerb der Welt. Vogl+Co Knittelfeld sponserte erstmalig ein Dolomitenmann-Amateurteam. Bei der kräftezehrenden Ausdauer-Challenge kämpften je vier Athleten im Staffelwettbewerb gegen reißende Fluten, unberechenbare Winde und extremstes Terrain (Berglauf, Paragleiten, Mountainbike und Wildwasserkajak) um den Titel Red Bull Dolomitenmann und erreichte prompt den heiß begehrten 1. Platz! Ein gutes Team sollte sowohl im Sport als auch beruflich niemals als selbstverständlich angesehen werden, sondern als Privileg. Viel zu wenig Menschen erkennen das Potential einer eingeschworenen Truppe und welche wunderbare Symbiose das gegenseitige Fordern und Fördern sein kann. Anders beim Autohaus Vogl+Co Knittelfeld, wo Geschäftsführer Uwe Nestler jeden Tag stolz auf sein Team ist. In einer Welt in denen Ansprüche und Arbeitsprozesse immer vielschichtiger werden haben es Einzelkämpfer immer schwerer. Die Zeiten in denen man in einer Firma als einsamer Wolf punkten kann sind schon lange vorbei. Teamarbeit lebt, ergänzt und unterstützt sich gegenseitig für ein gemeinsames Ziel – so beobachtet beim von Kolland Topsport gestellten Dolomitenmann-Amateurteam und so gelebt im Autohaus Vogl+Co Knittelfeld.

